

Freie Hansestadt Bremen Ortsamt Horn-Lehe			
PROTOKOLL der öffentlichen Sitzung des Jugendbeirates Horn-Lehe			
DATUM	BEGINN	ENDE	SITZUNGSORT
01.08.2019	17.15 Uhr	18.30 Uhr	Diele des Ortschafts Horn-Lehe
TEILNEHMER_INNEN			
ORTSAMT	:	Jessica Jagusch, Protokollführung+Vorsitz	
Jugendbeirat	:	Zayd Al Qassem, Dana Hanke, Zeravan Ibrahim	
Referenten/Gäste	:		
TAGESORDNUNG:			
1. Genehmigung der Tagesordnung 2. Genehmigung des Protokolls vom 15. Mai 2019 3. Umgestaltung und Neuanschaffung für den Jugendunterstand auf dem Spielplatz Vorkampsweg nebst weiterer Beschlussfassung 4. Vorbereitung der Jugendbeiratswahl 5. Was geht ab kommunalpolitisch in Horn-Lehe und wo kann der Jugendbeirat mitwirken 6. Terminkoordination 7. Habt Ihr noch etwas?			

Die Mitglieder des Jugendbeirates sind per E-Mail am 25. Juli 2019 zur Sitzung eingeladen worden. Vorab wird abgeklärt, wer den Vorsitz für die heutige Jugendbeiratssitzung übernimmt. Auf Wunsch des Jugendbeirates übernimmt den Vorsitz sowie Protokollführung die Vertreterin des Ortschafts.

Zu TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung soll aufgrund der bevorstehenden Jugendbeiratswahl noch um diesen Tagesordnungspunkt ergänzt werden.

Beschluss: Die ergänzte Tagesordnung wird beschlossen. **(Einstimmig)**

Zu TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 15. Mai 2019

Beschluss: Das Protokoll wird ohne Änderungs- und/oder Ergänzungswünsche genehmigt. **(Einstimmig)**

Zu TOP 3: Umgestaltung und Neuanschaffung für den Jugendunterstand auf dem Spielplatz Vorkampsweg nebst weiterer Beschlussfassung

Die Vorsitzende berichtet vom Ortstermin mit einem Vertreter vom Umweltbetrieb Bremen sowie einer Vertreterin vom Amt für Soziale Dienste. Vorrangig ging es erst einmal darum,

die Standorte des zukünftigen Kummerkastens sowie des Mülleimers festzulegen und Überlegungen anzustellen, welche Gestaltungsmöglichkeiten es noch für den freien Platz vor dem Jugendunterstand gibt. Hierzu sind vor Ort gleich zwei anwesende Jugendliche befragt worden. Diese bestätigen, dass Fitnessgeräte für Jugendliche sehr gut ankommen und für mehr Aufenthaltsqualität sorgen würden. Die Vertreterin vom Amt für Soziale Dienste sendet hierfür dem Jugendbeirat Vorschläge zu, über welcher die anwesenden Vertreter des Jugendbeirates auf der heutigen Sitzung abstimmen sollen. Finanziert werden die Anschaffungen aus einem Restbudget des Amtes für Soziale Dienste. Ein weiterer Finanzierungsanteil wird aus dem Budget des Jugendbeirates fließen.

Nach der Diskussion über die einzelnen Gestaltungsmöglichkeiten wird nachfolgender Beschluss gefasst:

Beschluss: Der Jugendbeirat empfiehlt die Installation des Multitrainers Fitness-Station sowie die Torwand aus Stahl. Falls es möglich ist, wäre die Errichtung eines Trainingparkours für Jugendliche in Verbindung mit dem Multitrainer wünschenswert. Für die Umsetzung stellt der Jugendbeirat € 1.500,00 aus seinem Budget zur Verfügung. **(einstimmig)**

Zu TOP 4: Vorbereitung der Jugendbeiratswahl

Die Vorsitzende berichtet, dass aufgrund fehlender Rückmeldung der Schulleitungen der sportbetonten Oberschule Ronzellenstraße sowie der Wilhelm-Focke-Oberschule noch kein Termin zur Durchführung der Jugendbeiratswahl gefunden worden ist. Das Wahldatum ist für die weiteren Umsetzungsschritte wie z. B. das Versenden der Wahlunterlagen etc. sehr wichtig. Auch wäre es schön –wenn überhaupt möglich–, wenn sich Mitglieder des Jugendbeirates bereit erklären würden, gemeinsam mit der Vorsitzenden Werbung zur Kandidatur in den Jugendbeirat zu machen. Auf der Internetseite des Jugendbeirates wird in Kürze das Bewerbungsformular zu finden sein, erst einmal ohne ein Stichtag zur Abgabe der Unterlagen.

Kenntnisnahme

Zu TOP 5: Was geht ab kommunalpolitisch in Horn-Lehe und wo kann der Jugendbeirat mitwirken

Der Jugendbeirat ist vom Sprecher des Borgfelder Forums angeschrieben worden. Das Borgfelder Forum möchte gerne ein Bürgerhaus in Borgfeld etablieren und befragt nunmehr den Jugendbeirat, ob dieser Vorschläge zur Nutzung hat.

Aufgrund der bevorstehenden Jugendbeiratswahl möchten die derzeitigen Vertreter des Jugendbeirates ungerne Vorschläge unterbreiten, bevor es nicht zu einem gemeinsamen Austausch ggf. im Rahmen einer Jugendbeiratssitzung gekommen ist. Aus diesem Grund wird die Vorsitzende gebeten, dem Sprecher des Borgfelder Forums mitzuteilen, dass aufgrund der überarbeiteten Satzung, nunmehr auch Schülerinnen und Schüler aus anderen Stadtteilen, die in Horn-Lehe zur Schule gehen, auch kandidieren können. Vielleicht ergibt sich in der neuen Legislatur durch die Vermischung neuer Interessensfelder des Jugendbeirates, Kooperationsmöglichkeiten in den unterschiedlichsten Bereichen.

Kenntnisnahme

Zu TOP 6: Terminkoordination

20. August 2019, 17.30 Uhr – Nachbesprechung des „Tobe-Tages“ im Ortsamt Horn-Lehe

30. August 2019, 19.00 Uhr – Abschlusstreffen bei der Vorsitzenden

Kenntnisnahme

Zu TOP 7: Verschiedenes

Die anwesenden Mitglieder des Jugendbeirates sind über den aktuellen Artikel im Stadtteilkurier dahingehend enttäuscht, dass die Vorsitzende und die stellvertretende Vorsitzende die gute Zusammenarbeit, gerade im Hinblick auf die Durchführung des Projektes „Tobe-Tag im Uni-Bad“ mit der Mitarbeiterin des Orsamtes und der sportbetonten Oberschule Ronzelenstraße außer Acht gelassen haben. Auch hätte die Vorsitzende in dem Artikel mehr Ehrlichkeit beweisen sollen, in dem sie dazu Stellung bezieht, dass sie an kaum der Sitzungen mehr teilnehmen konnte und somit in die einzelnen Themengebieten nicht mehr involviert war.

Kenntnisnahme.

Inhalt der Umlaufmappe

- Artikel aus dem Stadtteilkurier „Eine Chance, mitzugestalten“ vom 1. August 2019
- Artikel aus dem Stadtteilkurier „Countdown fürs Festival“ vom 1. August 2019

Kenntnisnahme

Jessica Jagusch

- Vorsitz + Protokollführung -

Dana Hanke

- Mitglied des Jugendbeirates-